

Adieu à notre ami Heer-Dutoit, alias "Fridolin"

Autor(en): **Molles, R. / Fridolin**

Objektyp: **Obituary**

Zeitschrift: **Le nouveau conteur vaudois et romand**

Band (Jahr): **80 (1953)**

Heft 11

PDF erstellt am: **17.04.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Adieu à notre ami HEER-DUTOIT, alias "Fridolin"



Ni à la rédaction du *Nouveau Conteur*, ni à la table de nos « Coterd », ni dans nos réunions, nous ne reverrons cet ami sûr, de bon conseil, dévoué au point de n'épargner jamais ni sa peine, ni son temps pour rendre service... Et cela nous ne pouvons nous résigner à y croire.

Comme l'avaient été Jules Cordey, Henri Kissling, le Dr Goumaz, Herr-Dutoit était un amoureux passionné de notre terroir. A elle seule, sa silhouette massive et sympathique était tout accueil pour tous, que ce soit l'un de ses pairs ou le plus humble des mortels.

Jamais il ne vous faisait sentir le juge aux avis éclairés qu'il avait été pendant longtemps, ni le conseiller communal qui joua un rôle marquant au sein du législatif, ni l'érudit, ni l'adjudant sous-officier. Il vous mettait à l'aise par sa très grande simplicité,

sa compréhension affectueuse, son sens de l'humain.

On venait de fêter ses 80 ans et nous l'avions rencontré à Savigny le 24 mai, encore vert, allant... prêt à encourager ce mouvement des Amis du patois, à l'assister — maintenant qu'il prenait forme sur le plan cantonal...

Avec ce sourire qui étincelait jusque dans ses yeux, il racontait avec joie une de ces savoureuses anecdotes pétries d'humour vaudois, ravivait un souvenir... patoisait à qui mieux mieux.

Et voilà que quelques semaines après, ce chêne était abattu brutalement et qu'en cette chapelle intime des Mousquines, le pasteur de la Cathédrale et ami de la famille, M. Roussy, évoquait cette vie si humainement remplie et bâtissait son culte mortuaire sur le roc de cette parole de l'Évangile : *Je sais en qui j'ai cru*, parole que le défunt avait choisie et méditée au cours d'une vie débordante d'activité.

C'est parce qu'il savait en qui il croyait que l'on pouvait croire en lui...

A notre tour, cher « Fridolin », nous te disons : à Dieu et notre infinie reconnaissance.

R. Molles.

AVIS AUX AMIS DU PATOIS

Vous trouverez dans ce numéro un bulletin de versement qui vous servira d'adhésion à l'Association vaudoise des Amis du patois.

Souscrivez nombreux et le plus vite sera le mieux !